

*Hier soir, mes parents viennent me porter des fraises fraîches. Nous avons pris le café ensemble, chose rare, et par la suite j'ai eu envie de cuisine. J'ai fait un merveilleux gâteau aux fraises, avec un coulis de sucre blanc. L'odeur, la fierté de cuisiner ce dessert moi-même, la joie d'en voler de petites bouchées à chaque fois que j'ouvrais le réfrigérateur. Ce matin il n'en reste presque plus, je ne pourrai avoir le bonheur de le déguster plus longtemps, mais ça a réveillé en moi l'envie de préparer de petits plats du bonheur plus souvent.*